
  

 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL  
 
Lugar: SALA DE REUNIONES “LA FÁBRICA” 
Día celebración:    11 09 2023. 
Hora: 14 horas  
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Joaquín Moreno Porcal 
Antonio Arenas Almenar 
Ana María Julián Ruiz 
Antonio Pérez Ribero 
Agustín Pérez Núñez 
Nerea Gimeno Luque 
María Amparo Escorihuela González  
Fernando Gandía Escorihuela 
Álvaro Jesús Galán Leal  
Silvia Maiques Samarra 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 

 
Se inicia la Sesión por el presidente, dando paso al ORDEN DEL DÍA: 
 
PRIMERO.-  Moción (rectificada) del grupo VOX sobre mejora de las condiciones y apoyo a la agrupación 
local de voluntarios de protección civil (expte 1530363E). 
Interviene el portavoz del Grupo proponente, señalando que en el título no debe señalarse rectificada, y 
que se trata de mejorar las condiciones y sacar el máximo provecho de este servicio. 
Silvia Maiques pone de manifiesto que se ha reunido con algún grupo relacionado, pero no con el jefe, y 
quisiera mantenerla para disponer de toda la información. Anuncia abstención.  
En igual sentido manifiestan el voto el Partido Popular y el Grupo Socialista, por lo que se dictamina 
favorablemente la moción con el voto favorable del proponente y la abstención de los restantes grupos. 

SEGUNDO.- Moción del grupo COMPROMÍS-PODEMOS-RECORTES CERO: SUMEM PER MISLATA para 
aplazar, hasta la constitución de la mesa de bienestar animal de Mislata, cualquier acto, espectáculo o fiesta 
en el que intervengan animales catalogados según la normativa municipal como animales en explotación 
(expte 1530410W) 
Toma la palabra la portavoz del Grupo proponente, anunciando la retirada de la moción por cuanto que se 
presentó para ser tratada en ese momento y ahora se reformulará de nuevo. El presidente le indica que lo 
haga por registro, para evitar confusión y coincide la proponente, que señala que así lo hará.  
 
 
Se da paso a la PARTE DE CONTROL. 
El presidente señala que deben tenerse en cuenta cuáles son las materias propias de esta Comisión, para 
plantear los asuntos que procede tratar en este foro.  
COMPROMÍS-PODEMOS-RECORTES CERO: SUMEM PER MISLATA: interviene Silvia Maiques, que 
pregunta si lo relativo al recinto ferial se trata aquí, indicándole Alfredo Catalá que es materia de fiestas y 
se debe plantear en Cultura.  
Señala que hay un problema importante de plaga de ratas en el pueblo, sobre todo en patios interiores de la 
zona de El Quint y Calle Alacant, que nunca se ha visto y que ahora hay incluso videos. 
Refiera que ya habló con Ximo Moreno de cuestiones de seguridad de la discoteca en el centro de la 
población. El presidente apunta que será un asunto de industria, Urbanismo. 
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Por fin, pregunta por las oficinas para los Grupos políticos. 
VOX: 
Pregunta si en las fiestas populares se ha solicitado ayuda de la policía de otros municipios, y, de ser así, 
cuántos efectivos han colaborado. 
Asimismo, pregunta si se ha contratado seguridad privada; el presidente le remite a Cultura en todo lo 
relativo a las fiestas. 
Solicita información de la cantidad destinada a ayudas de guarderías (escuelas infantiles). 
Pide se facilite el número de nuevos empadronamientos en 2021 y 2022. Alfredo Catalá remarca que se 
facilitará si es un dato que puede obtenerse de forma fácil, no requiriendo investigación.  
En cuanto a la residencia de mayores y centro de día, si va a celebrarse un acto de inauguración abierto al 
público y si van a existir plazas exclusivas para mislateros. Solicita acceso si hay convenio o borrador para la 
gestión. 
Pregunta por el Plan ARRU, remitiéndole a urbanismo. 
El 2 de septiembre, se produjo la detención de dos jóvenes franceses, según apareció en prensa, por una 
agresión sexual el día 31 de agosto de madrugada; solicita se informe del estado de la chica y datos 
relativos a este hecho. 
Recoge que existen quejas de vecinos de la Av Gregorio Gea por las mesas en el paso de peatones del 
Centro Cultural; siendo un tema de ocupación del suelo, Alfredo Catalá le dirige a Urbanismo. 
Señala problemas con la convocatoria de la Comisión de Cultura, instando Alfredo Catalá a que se dirija a la 
misma para resolverlos. 
PARTIDO POPULAR: 
Interviene Amparo Escorihuela apuntando que, como ya se señaló por su portavoz en el Pleno, se señalarán 
tanto los aciertos como los problemas detectados. 
Solicita si sería posible elaborar un listado de dónde se han ubicado los diferentes departamentos del 
Ayuntamiento. Alfredo Catalá señala que se toma como ruego. 
Pregunta por las patrullas en horario nocturno, tanto entre semana como sábados y domingos. 
Demanda información acerca de si ha habido incidentes en las fiestas.  
Por fin, y reseñando lo ya indicado en el Pleno de investidura de remarcar tanto lo positivo como lo 
negativo, se felicita por el dispositivo de seguridad y primeros auxilios en el recinto ferial. 
 
 
Ximo Moreno responde a la pregunta de las oficinas de los Grupos Políticos, que se ubican en Mariano 
Benlliure, no habiendo podido abrir en verano por tener que resolver temas de alarmas y mandos para el 
acceso; no obstante, ya está en vías de solución y recibirán mail del Secretario para recoger llaves. Álvaro 
Galán pregunta si todos los despachos tienen el mismo tamaño, contestando que aproximadamente sí, y 
que se prevé que mañana informática instale los equipos y que se pondrá fuente de agua. 
 
 
 
 
 
Y no habiendo otros asuntos, se levanta la sesión, siendo las 14.25 h.  
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